



## Cure endermologie LPG

La cure endermologie LPG est un traitement naturel et indolore pour les femmes qui souffrent des jambes lourdes. Découvrez ici les spécificités de ce service. Si vous l'avez déjà testé, n'hésitez pas à laisser votre avis en commentaire. Efficacité

Tolérance

Utilité

Les caractéristiques du produit

La cure endermologie LPG est un traitement qui s'appuie sur la technologie CELLU M6 Alliance®. Ce soin indolore réactive les fonctions d'élimination de l'organisme et stimule la circulation sanguine, tout en soulageant les symptômes de la rétention d'eau, pour retrouver une impression de légèreté.

La tête de traitement brevetée Alliance® combine un rouleau et un clapet motorisés à une aspiration séquentielle, mobilisant ainsi les tissus en profondeur. Cette stimulation relance différents mécanismes physiologiques simultanément.

En stimulant la peau ainsi, la technique endermologie® médicale permet de relancer naturellement et de manière indolore la circulation veineuse et lymphatique.

La cure endermologie LPG permet ainsi aux veines de se désengorger, de retrouver petit à petit plus de tonicité, pour un soulagement immédiat et durable. Elle procure une sensation apaisante pour les femmes qui souffrent des jambes gonflées à l'approche de l'été ou après une longue marche.

La cure s'étale sur plusieurs séances. 6 séances sont conseillées pour un obtenir un résultat optimal.

Fiche produit

Marque : LPG

Catégorie : Bien-être maman

Prix : 60 € la séance de 30 min

Les avis des internautes

Date d'utilisation : 01 mai 2020

Je suis est conquise, même si j'émet quelques réserves. En effet, même si les résultats correspondent à ce que l'on attendait, il faut savoir qu'ils ne sont pas définitifs. Il est donc conseillé de revenir faire une séance tous les mois pour entretenir les résultats obtenus après la cure. Ça vaut donc le coup si l'on veut se remettre en forme et optimiser les bienfaits d'une alimentation saine combinée au sport.

Date d'utilisation : 06 septembre 2018

J ai testé sur les bras les cuisses et le visage malheureusement aucun résultat Je pense qu il faut bien choisir son centre car il n y avait aucun professionnalisme de la part de l intervenant qui venait de se former manque d experience

Date d'utilisation : 31 octobre 2019

Bonjour j ai eu la chance d être choisi pour tester cette super machine . En effet après 4 grossesses et 20 kg en plus mon corps a énormément changé entre la prise de ventre et prise de poids ma peau a était à rude épreuve ainsi que mes jambes . Dès là-bas 3 eme séance j ai vu un réel changement au niveau de la texture de ma peau ma peau est vraiment plus lisse et moins marqué par la peau d orange . Mes jambes sont également



plus légère suite à ces six séances à raison de 2 par semaines pour un effet optimal. Je recommande vraiment ce soin . Par contre c est vraiment pas donné au niveau du tarif . Mais ça vaut vraiment le coup vu le résultat obtenue

Date d'utilisation : 31 octobre 2019

Rendez vous pris, je reviendrai vous raconter mon expérience.

Date d'utilisation : 01 septembre 2019

Je vois quotidiennement une kiné, et ce soin est juste parfait, parfait pour gommer les cicatrices suite à une opération ou autre. Ça aide également à se débarrasser de certaines douleurs Cet appareil travaille également parfaitement sur toutes les zones du corps. Parfait pour raffermir et améliorer la peau et les parties du corps.

Le seul bémol, ça peut être un peu coûteux.

Cependant je recommande fortement.

